
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 10121

Prix 375 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Rare  sur  le  marche  !!!  Dans  un  immeuble  classé  de  la  ville  de  cannes,  venez

découvrir  cet  appartement style  art  déco de type 3 pièces de 75.2 m².  Il  compte

deux chambres et dispose d'une très belle hauteur sous plafond, de grandes baies

vitrées, avec une terrasse tropézienne !  A 5 minutes de la gare sncf et proche de

toutes les commodités. Il y a des écoles (de la maternelle au lycée) à moins de 10

minutes de l'appartement. Pour vos loisirs, vous pourrez compter sur cinq cinémas

ainsi qu'un port de plaisance à proximité. Il y a aussi tout un panel de restaurants et

plusieurs bureaux de poste. ...

Sole agency for sale: situated in cannes (06400), this two-bedroom flat is laid out

over a total living area of 76.44 m². It is on the first floor of the building. The flat is

composed  of  two  bedrooms.  Schools  for  all  ages  can  be  found  less  than  10

minutes away. Transport links within easy reach include the train station cannes as

well  as  one  bus  stop  (cannes-gare  sncf-cannes  -  line  lr200h).  Entertainment  and

cultural facilities in the vicinity include five cinemas along with a marina and a library.

There is also a wide array of restaurants and several post offices. The sale price for

the ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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